

Erstes Unentschieden in der Saison

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 18. Oktober 2010 um 14:46 Uhr - Aktualisiert Montag, den 18. Oktober 2010 um 14:48 Uhr

Das 7:7-Unentschieden am Freitagabend in der Römerhalle gegen den TTC Hecken 2 reichte der 5. Herren, um sich zwischenzeitlich auf den zweiten Tabellenplatz zu schieben. Wenn man bei dieser Partie überhaupt von einem Punktverlust sprechen kann, so ist dieser an den Doppeln festzumachen, die nämlich zu Beginn beide – wenn auch etwas unglücklich – mit 1:3 verloren wurden. Im Anschluss konnten alle vier Spieler ein Einzel gewinnen und brachten den TuS mit 4:2 in Führung. Dann kämpften sich die Heckener wieder heran und die Führung wechselte immer wieder, bis am Ende ein gerechtes Unentschieden zu verzeichnen war. Bester Dichtelbacher war dabei Boris Finck, der alle Einzel gewann.